

明日を拓く

# 全員参加で活力あふれる志都の里

(有志都の里(じつのさと)は、志津見ダム建設に伴う生活再建対策として、志津見地区に設置された施設などを管理するため、志津見地区の全戸が出資した会社です。昨年役員交代が行われ、一ターン者が入社したことでの運営拡充や新分野への取り組みが可能になりました。「持続できる地域づくり」を合言葉に、産業基盤づくりに力を入れる地域運営会社です。

空岡社長と社員の高岡晃さん、中川茂芳さんに聞きました。



社長の空岡 健さん

問 うぐいす茶屋とクラインガルテンの近況は

答 年4月から「手打ちそば」を始めた。通りすがりの人が、本物の手打ちそばを食べて口コミで拡がっており、客層が変わってきた。

うぐいす茶屋では、昨年4月から「手打ちそば」を始めた。通りすがりの人が、本物の手打ちそばを食べてロコモで拡がっており、客層が変わってきた。

うぐいす茶屋とクラインガルテンの利用者は、畑仕事をしながら田

問 志都の里の将来展望について

答 舎暮らしがしたいという定年退職男性が多い。昨年建設された建物には40代や50代の方もいる。団塊世代からも問い合わせがあるが、雪の量がネックだ。

問 志都の里の将来展望について

答 高岡君が手打ちそばを始めたから、うぐいす茶屋の運営見込みがたつようになつた。少ないけれど賃金が支払えるようになつてきてている。一ターン者である高岡君がいなければ今後の展開はなかつたと思う。

問 志津見地区の先輩たちの秘訣があるのか

答 志津見地区の先輩たちが、一ターン者を受け入れる住みよい風土を築いてくれていたことが一番だと思う。

問 持続できる地域づくりへの抱負を

答 ダム建設のおかげでさまざまな施設を作つてもうつたが、これに甘えず、自力で飯が食え永続できるところとなる産業が必要だ。

今年からトマトのト口箱栽培を始めるが、これも志津見に住んでいる一ターン者の中川君が入社してくれたからやれるようになつたと思う。

この地区で盛んだつた畜産なども検討していきたい。

表紙の写真



「牛の歩みも千里」という、怠ることなく努力を続ければ成果は上がるという諺がありますが、Gyu牛会の若者たちを中心とした担当のJAや役場職員たちも、日を追うごとに体が理想に近づいている全共候補牛を大切に育てています。中山間地域研究センターで共同飼育されている候補牛は、環境の良さが手伝ってか少々太り気味でしたが最近はピシッと締まっています。さあ7月の選抜会で島根県代表の栄誉を得て、10月の長崎県での全国和牛能力共進会優勝に向かってモウ一步前進!!

## 編集後記

消費税率引き上げを柱とする社会保障・税一体改革関連法案が、民主、公明、3党などの賛成多数で衆院本会議において可決しました。

3年前、民主党の政権公約に消費税の増税ではなく、政権を獲得してからは約束を破り、約束していなことを強行する政権との党の責任と自覚を疑いたくなります。

そんな中、わが町は、来年度の尾道松江線の開通を控え、早急に対策を立てないと陸の孤島になります。役場新庁舎建設や広島へのアンテナショップ開設、倒産したサプロ島根問題など課題山積。議会の存続意義が問われます。

議員任期も残すところ1年ほどとなりました。議会では、議長から諮問されている議員定数問題や議会活性化についての判断をまとめるため、活動な議論を開催しています。我々は、予算や条例などに関する議決権行使や町政チェックとともに、3年前の選挙における各自治の公約実現にむけて行動し、有権者の期待に応えなければなりません。